
１月６日（水） 

 

 今日も穏やかないい天気です。 

 二見の役員さんが２人来られて、社頭の提灯などの取付をどうしているか聞かれました。３日に片づけたという

ことでしたが、みな高齢で、提灯台を運ぶのも一苦労だったということです。本社境内に２人を連れていき、この提

灯はこうしている、この提灯はこうしていると、ひとつずつ説明しました。少しでも簡単に取り外しができるよう

に本社もしていきたいとは思いますが、なかなか変えることは難しいものです。 

 境内では１人の人が草引きをしたり花を供えてくれたりしていました。この方は他地区の方ですが、本社によく

お参りされる方です。統神社にもよくお参りされて、花を供えていただいています。「ここに来ると気持ちがほっと

するんです」と。 

 本社のいろんな祭りにも、仕事の合間をぬって参列されます。日常的にお供えをしていただいたり、落葉の清掃

もしていただいたりしています。本当に感謝です。氏子さんの中にも一週間に一回程度、境内の掃除をしにきてく

れる人がいました。最近、顔を見ないなあと思っていたら、入院されていたとのこと。皆さん、健康でありますよう

にと祈りました。 


